

Resultado electoral apoya reformas: Fitch

OMAR SÁNCHEZ

La calificación soberana de México mejoraría si logra un crecimiento más alto al esperado, que facilite la disminución de deuda y que reduzca la brecha de ingresos respecto a países con notas más altas, sostuvo Fitch Ratings.

Aclaró que de materializarse un desempeño más débil y un mayor deterioro fiscal que conduzcan a un empeoramiento sostenido en la dinámica de la deuda del gobierno, aumentará la presión para las calificaciones del país.

De acuerdo con el reporte especial de la firma internacional La implementación de las Reformas es la Clave tras las Elecciones Intermedias en México, el actual gobierno de Enrique Peña Nieto tiene un ambiente propicio para implementar las reformas estructurales ya que el partido político al que pertenece logró mantener el control de la Cámara de Diputados.

En el estudio se detalló que el beneficio de disminuir la oposición en el Congreso será benéfico para consolidar la agenda legislativa de la administración en la segunda parte de su mandato, donde habrá de discutirse la aprobación de los presupuestos gubernamentales anuales donde una parte crucial dependerá de la consolidación fiscal gradual ante la disminución



Foto: Especial

El país posee un ambiente propicio para crecer, asevera Fitch Ratings.

de los ingresos petroleros que constituyen aproximadamente un tercio de los recursos fiscales.

Además, dijo ser mayoría legislativa posibilita a la actual administración a acelerar el proceso de ejecución de las reformas de coyuntura estructural.

Resaltó que a la luz del resultado electoral la atención se enfocará a la implementación de los cambios de coyuntura aprobados, además de la disposición y capacidad del gobierno y de las dependencias regulatorias para desarrollar las reformas legisladas que son en el horizonte determinantes en impacto para la inversión y el crecimiento económico del país: